

Une précision inégalée, conçue par des musiciens pour des musiciens  
*Unequalled precision, designed by musicians for musicians*

*Echo*

Bec pour clarinettes sib & la  
*Mouthpiece for Bb & A clarinets*



Concepteur et fabricant  
 d'instruments à vent et de becs depuis 1885  
*Designer and manufacturer  
 of wind instruments and mouthpieces since 1885*

selmer.fr



BEC POUR CLARINETTES sib & LA MOUTHPIECE FOR Bb & A CLARINETS <i>Echo</i>	
CODE ARTICLE ITEM CODE	EAN13
4104050100	3700317622427

Grâce à une conception universelle et une précision de fabrication inégalées, le bec **Echo** sera le partenaire précieux de tous les clarinettes.

Echo est le premier bec de clarinette Henri SELMER Paris entièrement fabriqué sur un centre d'usinage numérique, lui conférant une stabilité de production jamais atteinte.

Développé en étroite collaboration avec les meilleurs spécialistes, le bec Echo est un bec universel convenant à l'ensemble des clarinettes. Développant un son rond et coloré, offrant une extrême facilité de jeu, il permet aux musiciens d'oublier l'instrument pour se consacrer pleinement à leur musique.

- Ouverture Table : 1,08 mm
- Matière : Ebonite
- Longueur Table : 22 mm
- Chambre : trapézoïdale

*Thanks to its universal design and unmatched manufacturing precision, the **Echo** mouthpiece will be a must-have accessory for all clarinetists.*

*Echo is the first clarinet mouthpiece Henri SELMER Paris has made entirely on a digital machine, giving it unprecedented production stability.*

*Developed in close collaboration with leading experts, the Echo mouthpiece is universal making it suitable for all clarinetists. With a round and colourful sound combined with extreme ease of play, it allows musicians to forget the instrument and focus entirely on their music.*

- Table opening: 1.08 mm
- Material: hard rubber
- Table length: 22 mm
- Chamber: trapezoidal

